



IMAGEN DEL DÍA

LIMAN ASPEREZAS

Este lunes, después de la confrontación del fin de semana por el presunto desvío de recursos en el Senado, los coordinadores de Morena en la Cámara Alta, Adán Augusto López, y de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, se reunieron en Palacio Nacional con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, quien

informó que se acordó que no habrá periodo extraordinario para iniciativas pendientes. “Nos deseamos feliz Navidad”, indicó. Por su parte, Monreal dijo que la política será siempre el arte de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población. “Sin estridencia ni confrontación, nos reunimos, para hacer política por el bien del país”, aseveró.

